

Fréquentation en hausse sur les lignes de bus urbaines à Yverdon-les-Bains

Yverdon-les-Bains, le 28 juillet 2025 - La Ville d'Yverdon-les-Bains et TRAVYS se réjouissent de constater une augmentation de la fréquentation des lignes urbaines de bus (601 à 605) au 1er semestre 2025. Avec une hausse globale de 5 % de fréquentation par rapport aux 6 premiers mois de 2024, les transports publics urbains confirment leur rôle essentiel dans la mobilité du quotidien à Yverdon-les-Bains.

→ Une dynamique positive portée par des adaptations ciblées

Certaines lignes se distinguent particulièrement :

- **Ligne 603 (Blancherie - Gare - HEIG-VD - Bellevue) : +19 %**. Grâce à une cadence renforcée à 15 minutes dès l'horaire 2025 – contre 20 minutes précédemment, la ligne 603 attire de plus en plus de voyageuses et voyageurs. Ce changement améliore notamment les correspondances avec les trains en gare d'Yverdon-les-Bains. De plus, en soirée et le week-end, la desserte en boucle de Cheminet est complétée par un arrêt à St-Georges, offrant davantage de possibilités de déplacements.
- **Ligne 601 (Gare - Gymnase - Gare) : +8 %**. La cadence à la demi-heure en soirée et le week-end a contribué à une belle progression. Cette adaptation compense l'arrêt de la desserte du Gymnase d'Yverdon par la ligne 603 durant ces périodes.
- **Lignes 602 (Montagny - Gare - Ch. de la Chèvre) : +1 % et 605 (Y-Parc -Gare - Prés-du-Lac) : +6 %**. Des hausses plus modérées, mais stables, qui confirment l'utilité quotidienne de ces liaisons.
- **Ligne 604 (Les Moulins - Gare - Maison Blanche) : -2 %**. Seule exception à la tendance, la fréquentation de la ligne 604 connaît une légère baisse, que les partenaires analyseront afin d'identifier d'éventuelles pistes d'amélioration.

→ Un service public réactif et à l'écoute

Cette progression témoigne du succès des ajustements d'offre décidés conjointement par la Ville et TRAVYS, dans un souci constant de répondre aux besoins de la population. Elle illustre aussi la confiance croissante des habitant·e·s envers le réseau de transport public.

« Nous sommes fiers de ces résultats. Ils montrent que chaque amélioration, même ponctuelle, peut avoir un impact concret sur la fréquentation et la qualité de vie des habitant·e·s », déclare Brenda Tuosto, Municipale en charge de la Mobilité à Yverdon-les-Bains.

La Ville d'Yverdon-les-Bains et TRAVYS continueront d'œuvrer ensemble pour une mobilité toujours plus durable, efficace et accessible à toutes et tous.

→ Contacts & infos

TRAVYS - Département Relation Client et Communication - 024 424 10 70 - communication@travys.ch